

いすぐみすくすくだより 3月

令和3年3月 24日
認定こども園 津田このみ学園

暖かい日差しの中、桜のつぼみがふくらみ始め少しずつ春らしくなってきました。ハイハイやつかまり立ちをしていた子も少しずつ歩行が安定し、保育者に見守られながらどんどん行動範囲を広げ、毎日元気いっぱい遊んでいます。また、自分の思いを簡単な言葉や身振り手振りで伝えようとしたり、友だちの名前を覚えたり呼んだりしながら、のびのびと過ごしています。



泣いたり、笑ったり、怒ったりしながら一生けん命自分の思いを伝えようとして、心も体も大きくなりました。

園生活の中で、食事や睡眠などのごく当たり前の生活を大切にしながらすごしました。

春



初めてが、いっぱい…

ひっばって…
あれ？空っぽ!!

冷たくて、
気持ちいいな!!!

足に力を入れて…
りんごとどいた!!



ぷにぷにだ～

感触遊びもしたよ、
じっと見て…
ちょっとだけ触ってみた!!



夏

秋

落ち葉の上をみんなで
たくさんお散歩したよ～
シャカシャカシャカ…



大きな
葉っぱだ!!

どんぐり
見つけたよ!!



つるつるだ～

冬

寒い冬の朝、バケツに氷ができていたので触って見たよ…
冷たくて、びっくり!!



新聞紙ふかふか
あったかいね



どうぞ～



ありがとう♡

一番成長の著しい貴重なこの時期を一緒に過ごせたこと、また保護者の方と一緒に子どもたちの成長の喜びを共感できたこととてもうれしい幸せなひとときでした。

1年間、本当にありがとうございました。

田中南菜子 稲岡理奈